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ATA DA 365ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA DA 1 
19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 04/03/2013 EM SUA SEDE, SITUADA À RUA 2 
PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 

 4 
PARTICIPANTES: Conselheiros Efetivos, Airton Soares Costa (Presidente), Antonio de Lisboa Batista, 5 
Ivanaldo Ferreira de Menezes, Roberto Máximo de Lima, Rosangela dos Santos Alves Pequeno, 6 
Conselheiros Suplentes, Francisco de Assis R. da Silva, Gilsenberg Gurgel Pinheiro e a Gerente 7 
Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.  8 
 9 
EXPEDIENTE: JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS/ LICENÇA DE CONSELHEIRO E EFETIVAÇÃO 10 
DE SUPLENTE(S): Às dezesseis horas e dez minutos do dia quatro de março de dois mil e treze, o 11 
Presidente Airton Soares Costa iniciou os trabalhos da Tricentésima Sexagésima Quinta Sessão 12 
Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de 13 
todos. Em seguida o presidente informou que o Conselheiro Nilson Tavares Morais solicitou licença por 14 
180 dias e informou a ausência justificada por telefone da Conselheira Joana D’arc Davi de Carvalho 15 
Rodrigues em virtude de doença na família. O Conselheiro Gilsenberg Gurgel Pinheiro foi convidado a 16 
ocupar a vaga do Conselheiro licenciado, Econ. Nilson Tavares Morais, assim como ocupar a vaga na 17 
Coordenação da Fiscalização ocupada por ele. O convite foi aceito, tendo sido efetivado o Conselheiro 18 
Gilsenberg Gurgel Pinheiro até o dia 03/09/2013. A justificativa da Conselheira Joana D’arc Davi foi 19 
aceita, tendo sido efetivado para esta Sessão, o Suplente convidado, Francisco de Assis R. da Silva.    20 
 21 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O Presidente Airton Soares Costa colocou em discussão a Ata 22 
nº 364ª, que foi enviada para todos os conselheiros via e-mail e via postal, juntamente com a 23 
convocação dessa plenária. O presidente submeteu à votação e a ata foi aprovada sem ressalvas.  24 
 25 
LEITURA DE PORTARIAS E RESOLUÇÕES DO CORECON/RN: O Presidente Airton Soares Costa 26 
fez leitura da Portaria nº 003/2013, que substituiu um membro da CTC; Portaria nº 004/2013 que 27 
autorizou a renovação do contrato da Assessoria Jurídica, Portaria nº 005, que autorizou o reajuste do 28 
Cartão Alimentação, Portaria nº 006, que autorizou a mudança de nível da servidora Antonia Brito.   29 
 30 
SALDO BANCÁRIO DO CORECON/RN: O Presidente Airton Soares Costa informou o saldo 31 
bancário atual no valor de R$ 90.693,68 (noventa mil, seiscentos e noventa e três reais e sessenta e 32 
oito centavos), entre Conta Corrente e Poupança. Na mesma ocasião foi informado o saldo do 33 
exercício anterior nessa mesma data, no valor de R$ 104.001,91 (cento e quatro mil, um real e noventa 34 
e um centavos). Com a palavra o Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes disse que fez projeção 35 
para o término do ano em curso, acreditando que se seguir no mesmo ritmo de despesas e sem 36 
aumento das receitas, o saldo para o final do ano poderá ser um déficit de aproximadamente R$ 37 
20.000,00 (vinte mil reais).  38 
 39 
DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS: O Presidente Airton Soares Costa informou 40 
as seguintes despesas contraída e pagas, durante o mês de fevereiro: Diárias para Delegados de P. 41 
dos Ferros e Mossoró para participarem da Solenidade Posse da nova Diretoria, além de participarem 42 
da plenária do dia 04/02, totalizando R$ 557,00; Pago o valor de R$ 375,00 a Sânzia Massud, 43 
referente a buffet para 50 pessoas na solenidade de posse da nova Diretoria; Pago o valor de R$ 44 
200,00 a Suporte Informática referente ap cabeamento para Internet e manutenção em computadores; 45 
Pago R$ 1.500,00 ao Felicitá Buffet referente ao patrocínio para turma Concluinte de Economia da 46 
UFRN 2012.2; Pago o valor de R$ 276,00 a Sodexho Pass, referente a diferença do Cartão 47 
Alimentação do mês de janeiro/13; Pago R$ 190,00 ao Técnico Luciano Costa para reprogramar a 48 
Central Telefônica em virtude de mudança na prestadora serviços de telefone e internet e conserto de 49 
2 ramais; Pago o valor de R$ 107,50 a empresa VISUAL referente a aquisição de crachás para 50 
colaboradores do CORECON/RN. Em seguida as despesas foram homologadas.  51 
 52 
RENOVAÇÃO DA ASSESSORIA CONTÁBIL: O presidente Airton Soares Costa informou que será 53 
aberto o processo de licitação do tipo Carta Convite para a contratação da prestação de Serviços 54 
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Contábeis, tendo em vista que o contrato por serviços prestados do contador atual, Sales Luiz Pereira 55 
da Silva, completou o prazo legal e permitido pela legislação para renovação.  56 
 57 
AVALIAÇÃO DOS SERVIDORES NO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS: O Presidente Airton 58 
Soares Costa informou sobre a necessidade de compor a comissão para avaliação/promoção e 59 
tabulação de dados dos servidores do CORECON participantes do Plano de Cargos e Salários - PCS, 60 
referente ao período de 2011/2012. De acordo com o regulamento a promoção ocorrerá a cada 2 anos 61 
e a última avaliação foi referente ao biênio 2009/2010. O presidente informou ainda que em contato 62 
com a ex- conselheira Marinete Dantas, que já fez parte dessa mesma comissão na avaliação anterior, 63 
aceitou fazer parte da comissão de 2013. Após debate, ficou definida a comissão com a Economista 64 
Marinete Dantas, o Conselheiro Gilsenberg Gurgel Pinheiro, também conhecedor do tema e a Gerente 65 
Executiva, Maria Maíza de Paiva Costa.  66 
 67 
PRESTAÇÃO DE CONTA DO EXERCÍCIO DE 2012: O Presidente Airton Soares Costa informou 68 
que em virtude da ausência da Conselheira Maria do Socorro de Araújo M. Dantas, Presidente da 69 
CTC, a apreciação da Prestação de Contas do exercício de 2012 será adiada para ser votada na 70 
próxima plenária, considerando também a informação passada pelo Conselheiro Roberto Máximo de 71 
Lima, membro da CTC que até o momento não havia sido concluído o relatório do referido processo.     72 
 73 
REGIMENTO INTERNO 2013: O Presidente Airton Soares Costa informou que após receber 74 
algumas sugestões de conselheiros, reuniu-se com a comissão responsável pelas alterações do 75 
Regimento Interno, que é composta pelo Presidente Airton Costa, o Vice-Presidente Celso Arnaldo de 76 
Medeiros, o Ex-presidente e ex-Conselheiro Janduir Oliveira da Nóbrega e a Gerente Executiva Maria 77 
Maíza de Paiva Costa. Após a compilação das alterações, o Regimento Interno foi enviado ao 78 
Assessor Jurídico que opinou favorável as alterações sugeridas, informou o presidente. Após debate, o 79 
Regimento Interno foi aprovado e posteriormente será enviado ao COFECON para que seja 80 
homologado.  81 
 82 
SINDECON/RN: O Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes solicitou esclarecimentos ao 83 
Presidente Airton Costa sobre os termos do contrato com o Sindicato dos Economistas do RN – 84 
SINDECON-RN, cuja discussão teve início com a apresentação pelo Conselheiro Ivanaldo Ferreira, de 85 
assunto constante de pauta, referente a locação de espaço para o Sindicato dos Economistas que na 86 
ótica do Conselheiro não fazia sentido trazer para dentro do CORECON/RN uma equipe que contém 87 
na sua composição, economistas inadimplentes com o Conselho, quando o próprio Conselho através 88 
da equipe de fiscalização, envida esforços para receber débitos em atraso para melhorar sua situação 89 
financeira, solicitando que fosse discutido e votado na sessão plenária do dia 04/03/2013 o 90 
cancelamento do contrato. O Presidente Airton Soares Costa diante da solicitação do Conselheiro 91 
Ivanaldo Ferreira de Menezes, esclareceu que na plenária do dia 04/02/2013, foi colocada para 92 
apreciação em matéria extra-pauta pelos senhores e senhoras conselheiros e conselheiras expediente 93 
do SINDECON/RN, no qual solicitou a cessão de uma sala para instalação da sede do sindicato da 94 
categoria dos economistas/RN no prédio do CORECON/RN. Este pleito foi formulado através da 95 
diretoria atual do Sindecon e, contou com a participação direta do nosso Vice Presidente Celso 96 
Arnaldo de Medeiros, que transmitiu a sua posição ao nosso Presidente Airton Soares Costa. Ao 97 
apresentar na plenária do dia 04/02, o expediente do SINDECON/RN, o Presidente Airton Soares 98 
Costa, externou sua posição totalmente favorável ao pleito, diante de que o prédio do CORECON/RN, 99 
dispõe de áreas desocupadas e, além do mais, o mais importante é  o entrosamento que deve existir 100 
entre as entidades do nosso segmento de economia, o que proporcionará realizações em conjunto 101 
fortalecendo o nosso segmento e, seguindo o que o Presidente tem observado nas reuniões do 102 
COFECON, através dos depoimentos dos Presidentes dos CORECONS de um ambiente de harmonia 103 
e de muito congraçamento entre as entidades. Com relação ainda ao posicionamento do Conselheiro 104 
Ivanaldo Ferreira de Menezes, o Presidente adiantou que não colocaria em pauta uma reinvindicação 105 
solicitando o cancelamento do contrato, uma vez que o CONTRATO DE CESSÃO foi aprovado por 106 
maioria de votos na plenária anterior e, além do mais não tem sentido algum o argumento do 107 
Conselheiro que é inadmissível trazer para dentro do CORECON/RN elementos que pertencem ao 108 
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quadro do SINDECON/RN, que estão em débito com o CORECON/RN. O Presidente Airton Soares 109 
Costa argumentou e afirmou que problemas de débitos se existem de elementos ou mesmo diretores 110 
do SINDECON/RN, é problema do CORECON/RN, que efetue a cobrança e aplique as penalidades 111 
cabíveis. O imóvel foi alugado ao SINDECON/RN, Pessoa Jurídica devidamente registrada nos órgãos 112 
competentes, e foi firmado o respectivo contrato pelos respectivos presidentes das entidades e já 113 
estando em vigor. Com estes esclarecimentos o Presidente Airton Soares Costa encerrou o assunto, 114 
adiantando ainda que no contrato reza cláusula de pagamento de uma taxa de aluguel mensal, que foi 115 
pleiteada e sugerida por Conselheiro por ocasião da aprovação  do contrato de cessão da sala ao 116 
SINDECON/RN 117 
 118 
PROPOSTA DE TRABALHO PARA O EXERCÍCIO DE 2013: O Presidente Airton Soares Costa 119 
solicitou colaboração de conselheiros para fazerem parte das comissões de trabalho, assim como 120 
sugestões para a Proposta de Trabalho. Informou que o Conselheiro licenciado Nilson Morais 121 
encaminhou algumas sugestões para a Proposta. Colocado em discussão, algumas comissões mais 122 
específicas ficaram assim definidas: Comissão para organização do Prêmio de Monografias, 123 
Conselheiros Rosangela dos Santos Alves Pequeno e Ivanaldo Ferreira de Menezes, Econ. Raimundo 124 
Inácio da Silva Filho, sendo presidida pela primeira; Comissão para avaliação e tabulação do PCS – 125 
Plano de Cargos e Salários, Economista Marinete Dantas, Conselheiro Gilsenberg Gurgel Pinheiro e a 126 
Servidora Maria Maíza de Paiva Costa. As demais comissões temáticas constarão no Programa de 127 
Trabalho e no Mapa de Comissões. Após discussão, o programa de trabalho ficou de ser concluído em 128 
outra oportunidade, através do Presidente Airton Soares Costa.  129 
 130 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: Conselheiro Antonio de Lisboa Batista 131 
relatou o processo de: Registro de Diploma nº 1907, Jocildo Nunes da Silva e Cancelamentos de 132 
Registros  nº 1822, de Gustaf Dantas Bitencourt Florêncio, nº 1863, de Gláucia Wilianne Bezerra 133 
Azevedo, Conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes relatou o processo de: Fiscalização, de Marcelo 134 
Chiana e Valéria Cavalcanti, Conselheiro Roberto Máximo de Lima relatou o processo de: 135 
Cancelamento de Registro nº 574, de Claudionor Nogueira de Sousa e nº 1812, de Érika Karla Lucena 136 
de Paula, Conselheira Rosangela dos Santos Alves pequeno relatou o processo de: Cancelamento 137 
de Registro nº 817, de Álvaro de Medeiros e Silva (falecido), nº 1237, de Domingos Francisco da Cruz 138 
Neto, e Registro de Diploma nº 1906, de Elton Johon Alves da Silva. Os conselheiros deram pareceres 139 
favoráveis pela aprovação nos processos. A Plenária aprovou os pareceres dos relatores.  140 
 141 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: O Conselheiro Antonio de Lisboa Batista informou que a V 142 
Semana de Estudos em Desenvolvimento Regional/SEDER será realizada no período de 13 a 16 de 143 
agosto na cidade de Pau dos Ferros e solicitou apoio ao CORECON viabilizando palestras, além da 144 
divulgação do evento. O Presidente Airton Costa sugeriu que fosse encaminhada a solicitação por 145 
escrito; o conselheiro informou ainda que recebeu uma Guia de Contribuição enviada pelo Sindicato 146 
dos Economistas e solicitou esclarecimento, já que não foi enviada nenhuma explicação pelo 147 
Sindicato. A Gerente Executiva Maíza informou que trata-se de Contribuição Sindical que é 148 
direcionada aos profissionais que têm um dia salário descontado em seu contracheque uma vez por 149 
ano quanto não faz essa contribuição através do Sindicato de sua categoria. Com a palavra a 150 
Conselheira Rosangela dos Santos Alves Pequeno informou sobre a realização do Seminário de 151 
Pesquisa do CCSA e que convidou outros Conselhos Profissionais para firmarem parcerias, solicitou 152 
apoio para atender aos patrocínios de palestrantes, hospedagens e outras. O presidente Airton 153 
Soares Costa confirmou que já recebeu o convite da Diretora do Centro de Ciências Aplicadas, 154 
Professora Maria Arlete de Araújo e que está analisando a parceria.  155 
 156 
INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente Airton Soares Costa informou que: 1.participou da 157 
Sessão Plenária Ampliada do Sistema COFECON/CORECONS e solenidade de posse do presidente, 158 
vice-presidente e Conselheiros do COFECON, no dia 20 e, na 647ª Sessão Plenária Ordinária 159 
Ampliada do COFECON nos dias 21 e 22 em Brasília. Nas discussões da Sessão Ampliada os 160 
CORECON’S demonstraram marcante preocupação generalizada com a situação financeira a nível 161 
nacional, inclusive o próprio COFECON.  Apresentou o Certificado que recebeu como Conselheiro 162 
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Suplente do COFECON e fez referência da preocupação externada pelo Vice-Presidente do 163 
COFECON, Cons. Luiz Alberto Machado que fez comentários sobre a queda no número de curso de 164 
Economia em todo país. O presidente disse que em contato com o Presidente do CORECON/CE, o 165 
mesmo informou sobre uma parceria com o Banco Central através do Instituto de Aposentados do 166 
Banco Central, com sede em Brasília e, que o INSTITUTO FENASBAC que consta em seu banco de 167 
dados de currículos, de cerca de 250 profissionais do setor público e privado disponíveis para ministrar 168 
e promover cursos, palestras e seminários; 2. Informou sobre o falecimento do Economista Álvaro de 169 
Medeiros e Silva, vítima de um câncer no pâncreas em fevereiro e que o mesmo era funcionário do 170 
IDEMA; 3. Recebeu Parecer Jurídico do COFECON referente a consulta do CORECON/RN sobre 171 
possibilidade de convênios com a Administração Direta do Governo do Estado do RN, informando 172 
positivamente sobre a realização desses convênios; 4. Que participou da solenidade de Colação de 173 
Grau da turma concluinte do curso de Economia/2012.2, da UFRN realizada no dia 28/02 e que na 174 
ocasião o CORECON foi muito bem ressaltado e homenageado durante toda cerimônia; 5. Que 175 
recebeu a visita do Delegado de Mossoró, Econ. Joedson Jales para discutir sobre a programação de 176 
eventos na UERN de Mossoró, que será enviada posteriormente; 6. Que recebeu a visita de um 177 
profissional da SIM TV para negociar sobre a participação do CORECON/RN em programa na TV e 178 
que para isso será necessário buscar patrocínios; 7. Por fim, informou que em virtude da ausência do 179 
Conselheiro Nilson Tavares Morais não será apresentado Relatório de Fiscalização, mas apresentou o 180 
comparativo de pagamento das anuidades dentro dos vencimentos do ano de 2008 a 2013, onde foi 181 
possível constatar que a média de pagantes está mantida nos últimos anos.   182 
 183 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. Airton 184 
Soares Costa encerrou os trabalhos às dezessete horas, dos quais eu, Maria Maíza de Paiva Costa, 185 
lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo presidente e pelos 186 
conselheiros presentes. Natal, quatro de março de dois mil e treze.     187 
 188 
 189 
Airton Soares Costa                                                                        Maria Maíza de Paiva Costa 190 
       Presidente                                                                                          Gerente Executiva  191 
                  192 
 193 
Antonio de Lisboa Batista                                                             Francisco de Assis R. da Silva  194 
         Conselheiro                                                                                         Conselheiro                                                           195 
 196 
 197 
Gilsenberg Gurgel Pinheiro                                                           Ivanaldo Ferreira de Menezes                198 
           Conselheiro                                                                                       Conselheiro                                                                                                                          199 
 200 
 201 
Rosangela dos Santos Alves Pequeno                                                Roberto Máximo de Lima   202 
                 Conselheira                                                                                      Conselheiro  203 


